

Hay desinterés por unirse a la asamblea consultiva de la Comisión Estatal de Víctimas.

Por: Isabel Ortega. Formato 7. 28/06/2017

Las comisiones unidas de Derechos Humanos y Atención a Grupos Vulnerables y la Especial para Respetar y Garantizar el Derecho a la Verdad a la Sociedad Veracruzana, por la Problemática de Personas Desaparecidas, Ataques y Homicidios a Periodistas, deben analizar si se amplía el periodo de registro para elegir a los integrantes de la Asamblea Consultiva de la Comisión Estatal de Víctimas.

Desde la semana pasada se inició con las entrevistas a las diez personas interesadas que se registraron, sin embargo, dos de ellas no se presentaron el día que fueron programadas y después se les reagendó este lunes, pero tampoco se presentaron.

En ese sentido, la diputada local Daniela Griego Ceballos reconoció que se tendrá que consultar con estas personas para saber si aún están interesadas en participar en la selección de las integrantes de la Asamblea Consultiva.

Recordó que ya se dio la entrevista de ocho de los diez aspirantes, pero es insuficiente el número pues el grupo se debe integrar con nueve personas, por lo que aún falta una para poder dictaminar al respecto.

“Ya es la segunda vez que no se presentan (...) se han prolongado los plazos para tener la Asamblea constituida, para tener un dictamen o punto de acuerdo para llevarlo al Pleno”.

Reconoció que es preocupante que no se respeten los plazos legales para integrar a dicho grupo y observó que algo pasa pues no hay muchas personas interesadas, lo que ha provocado que en dos ocasiones se amplié el plazo de registro.

Fuente: <http://formato7.com/2017/06/26/hay-desinteres-por-unirse-a-la-asamblea-consultiva-de-la-comision-estatal-de-victimas/>

Fotografía: Formato7

Fecha de creación

2017/06/28